
Empresa

Cushman&Wakefield ficha a un ex Savills para reforzar el área de servicios de desarrollo de proyectos

Con la incorporación de Fernández, la consultora pretende dar fuerza al área de servicios de desarrollo de proyectos, que incluye los departamentos de arquitectura, gestión de proyectos y construcción.

EjePrime
20 may 2019 - 12:00



Cushman&Wakefield refuerza su equipo. **La consultora inmobiliaria ha fichado a Óscar Fernández Serrano**, hasta ahora en la consultora Savills Aguirre Newman, como nuevo responsable de desarrollo de negocio de la división de servicios de división de desarrollo de proyectos.

La incorporación de Fernández forma parte de una estrategia de crecimiento del área de servicios de desarrollo de proyectos de Cushman&Wakefield, que incluye las áreas

1/2

<https://www.ejeprime.com/empresa/cushmanwakefield-ficha-a-un-ex-savills-para-reforzar-el-area-de-servicios-de-desarrollo-de-negocio>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

de arquitectura, gestión de proyectos y construcción. Esta división cuenta actualmente con un equipo de 26 personas y cerró 2018 con una cartera de proyectos destinados de más de 300.000 metros cuadrados valorada en 70 millones de euros.

Óscar Fernández ha desarrollado su carrera profesional en compañías como Ferrovial, ACS o Restaura, entre otras. El ejecutivo es profesor del departamento de creación de empresas del IE Business School y, **hasta su incorporación a Cushman&Wakefield, era director nacional de Savills Aguirre Newman.**